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令和５年度 第２回 沖野老人福祉センター管理運営委員会 記録 

日時：令和５年 7 月２７日（木） 午前 10：00～１０：５０ 

会場：沖野市民センター ２階会議室 

出席委員：芦沢美代子、阿部孝子、阿部良平、渋谷澄人、髙橋勝男、 

                              田中廸子、丹野春江、中村知恵子 

欠席委員：安藤信、千葉捷、畑山三枝子 

（五十音順、敬称略）      

 

センター出席：天野館長、本田（進行・記録） 

 

１） 館長挨拶 

 

 皆さまお久しぶりです。変わりないお顔を見られて嬉しく思います。 

今日は定例の会議です。休館中のセンターの様子など伝えて参りたいと思います。 

どうぞよろしくお願いします。 

 

２）議題 

 

① 大規模改修工事進捗状況について 

・天野館長より、大規模改修工事の進捗状況について、おもに以下の点に関する報

告がありました。 

1. 工事の真最中で、現場からは熱中症対策を取りながら順調に進んでいるとの

報告を受けている 

2. 予定としては 10 月に工事終了・11 月上旬に仙台市の点検、その後 1１月中旬

に館内に入れることとなっている 

3. 浴室などに関しても水質検査など行いその結果が出てからの再開となる予定 

 

② 今後の行事等スケジュールについて 

※本田より、資料を参照していただきながら、管理運営委員会(以下委員会)・サー

クル並びにセンターの今後の動きについて説明しました。 

1. 第３回目の委員会（※１０月６日）の時間及び会場は以下のようになった 

変更前 １０：００～ 上飯田集会所   変更後 １３：３０～ 沖野市民センター 

2. 第３回委員会終了後に、サークル代表者に向けた、センター再開に係る説明会

を開催する 

3. １１月から次年度委員の募集開始 
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できれば次年度も引き続きお願いしたいと考えている 

 

≪委員の皆さんから挙がった質問・意見など≫ 

・次年度の募集については、再開後の１２月からでもいいのではないか。（阿部

委員長） 

→１０月の委員会時で声がけをさせて頂こうと思っています。 

 

３）その他 

 

≪年間事業実施・開催のお知らせ等≫ 

1. 舘町内会自主防災組織設立セミナー（６/１１・日） 

→６/１１（日）、福住町内会（宮城野区）・菅原会長による活動報告などや、参加さ

れていた方の様子から、舘町内会の方々の防災意識の高さを感じました。皆さん

にもぜひ日頃の備えを大切にして頂ければと思います。（本田） 

 

2. 洪水時避難訓練（７/２７・火） 

天野館長から避難確保計画について資料を基にその概要など以下の点につ

いて 

☛従来から、要配慮者が利用する社会福祉施設等（老人福祉センター含む）に

ついては災害時の避難確保・訓練が推奨されてきたが、水害・土砂災害につ

いての訓練が義務化された経緯、訓練の概要 

☛近年の国内、県内の被災状況やその傾向（局所的・短時間） 

☛洪水浸水想定区域について 

☛センター来館時に避難指示が出た場合 

☛指定避難場所（沖野中学校）、避難経路 

☛年度内に１回以上訓練を行い、仙台市にその結果を報告することが義務付

けられたことなど 

説明があり、そのうえで 

 

 今回の訓練は委員会終了後、委員の方々と行う予定であったが、酷暑の為、職

員のみで行う 

 沖野市民センターへの避難も考えられるが、市民センター側とは未確認のため

確認を取ってから改めて報告（緊急を要する場合は除く） 

 原則、避難は仙台市からの指示による 

ことを確認しました。 
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≪委員の皆さんから挙がった質問・意見など≫ 

・３・１１の時、沖野中学校は避難場所となり、私も３～４回お世話になりました。 

・県北の吉田川の堤防も決壊し、大変な被害を受けています。こう言った計画・訓

練は良いと思います。 

（以上、阿部委員長） 

・避難所は沖野中学校ということですが、沖野東小学校の方が近いのではないで

しょうか。（田中委員） 

→東小は却って川に近づくことになってしまい皆さんが危険ですので、中学校が

避難所となっています。（館長） 

 

3. 障害理解サポーター養成研修（９/５・火） 

４． 六郷交番交通安全・防犯講話（９/２６・火） 

→９月に実施されるセンター事業について本田より告知と参加の声がけをさせ

ていただきました。 

 

～ここで、委員の皆さんより近況をご報告いただきました～(任意) 

 

・阿部委員長 

大相撲を観戦したり、何と言っても大谷選手を３時、８時、１０時と観て英気をもら

っています。あと、卓球は生協で月2回やっています。こないだ、腰から足のヒザに

掛けて痛みがあり病院で診てもらったら加齢による神経痛だと言われ、電気治療

しています。あと、保坂さん（※センター看護師）の脳いきいきクラブにも参加して

いますが、面白いので皆さんも参加してみてください。 

 

・渋谷委員 

持病もありいろいろと大変なんですが、食べて飲んで元気にしています。皆さんと

こうしてお会いしてお話しできると嬉しいです。 

 

・中村委員 

大谷さん（メジャーリーグ選手）を観ています。 

運動は、卓球を生協・六郷市民センター、あと六和功をやって活動しています。 

 

・田中委員 

毎日忙しくしていますが、少し貧血気味です。 

サークルで活動している方に市民センターでお会いすると、早く老福に帰りたいと

話しています。 
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・阿部委員 

家の前は準通学路となっていて、塀を低くしないとダメだそうで来月工事が始ま

ります。それについて補償も出ないそうです。 

先日、テレビでお年寄りの生きがいは「教育と教養（※今日行く・今日用）」とのこと

でした。今日行く所と、今日の用事。これを大事にしていきたいと思います。 

 

・芦沢委員 

今の阿部さんの続きになりますが、出掛けて歩くのはいいことだと思います。私も

民謡・舞踊・カラオケとやっていますが、民謡は月１回では寂しいと皆さん言ってい

ます。声を出して、体を動かしてボケ防止になっているのかなと思っています。 

 

・丹野副委員長 

震災後、ラジオ体操に参加するようになりました。多い時には２８名の方が参加し

ています。最近、病院通いを始めるようになった、というのが個人的なところで、

公的なところではパソコンや六和功で活動しています。 

 

４）委員の皆様からの議題 

 

※本委員会では議題は挙がりませんでした。 

 

５）閉会 管理運営委員会 委員長挨拶 

 

もうしばらくの間、老福での活動はできませんが、健康のためにもっと頑張ろうと

思いました。みなさん、健康を大事にしてセンター行事に参加してください。 

 

６）終了 

 

次回 令和５年度 第３回管理運営委員会 

令和５年１０月６日（木） 午後１：３０～ 

会場：沖野市民センター２階会議室 

 

 

 

 

以上 


